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dieses mal habe ich schon die "Hoffnung" dass die meisten spieler mit in Liga 2 gehen werden...

Löwen, mühl, virgil, Ishak, leibe

die ersten 2 sind sicherlich für den ein oder anderen verein interessant - würden aber sicherlich
beiden noch n jahr gut tun 2. Liga zu spielen. nur wenn das große Geld kommt wechselt man
hal eben -> verständlicherweise

virgil wird keinen bock auf Liga 2 haben Ishak denke ich auch nicht und leibe war ja schon bei
anderen im Gespräch, durch seine Leistungen (auch wenn diese am we in Ordnung war) hat er
sich sicherlich nicht in den Vordergrund gespielt.

perreira und kubo sind eh nur geliehen.

und dann kommt es drauf an welche spieler man evtl. selbst auch aussortieren möchte...
zrelak? petrak etc.
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